
VERGA RA
FARMACIA. Hoy efectuará

el servicio de guardia la de la
señora Guallr, en el barrio San

Antonio.

PANADERIA. Mañana ex.

penderá el pan del día, con hora-

rio de 7 a 11 de la mañana, la
de Guen-Etxe.

HOY, CONCIERTO DE ROCK.

Esta noche, se va a celebrar, en

el frontón municipal, el festival

que Juventudes Parroquiales or-

ganiza pro-actividades culturales.

En esta ocasión, se trata de un

concierto de rock que correrá a

cargo del grupo Brakaman.

Si hemos insistido mucho so-

bre este festival a lo largo de

la semana, es porque, por una

parte, creemos que Juventudes se

merece una respuesta positiva de

todo el pueblo a cuantas iniciati-

vas tenga, puesto que durante

bastantes años viene ofreciendo

todo cuanto puede, y lo mejor

que puede a todos los vergare-
ses.

Nadie habrá cibüdado toda-
vía al

grupo “Mocedades”, porque

no es para menos. Y por otra

parte, nos parece interesante que

tanto los jóvenes como los ma-

yores asistan a este festival, pues-

to que es distinto a cuanto has-

ta ahora se ha ofrecido en nues-

tra villa.

Para que esto último quede de-

mostrado, bastará con mencionar

oue 'e va a montar un tablado
Cft *lOO metros cuadlrados, no

sien o considerado de tamaño su-

ficiente para la actuación por

los componentes del grupo Bra-

kaman, asimismo, diremos que

precisan de 8 horas para el mon-

taje del espectáculo denomina-

do “Show 75”.

Estos no son más que datos

curiosos, pero que quieren decir

mr.cho de lo que puede suponer

su actuación.

Además, hay que tener en cuen.

ta que el precio será popular, 100

pesetas, entrada única.

En fin, a ver si todos nos ani-

mamos y apoyamos a Juventu-

des.

Como aún no hemos hablado

de los componentes del grupo,

vamos a hacerlo ahora, para ter-

minar este comentario.

Brakaman está formado por

Borja Zulueta, cantante, guitarra
(en ocasiones) y compositor. Jai-

me Martínez, guitarra, cantante y

compositor, líder actual. Jorge

Ansa, teclados, compositor y se-

gunda voz. Juan Estela, guitarra
bajo. Fernando Echeverría, bate-

ría. Enrique Ramos, técnico so-

norizados se ocupa además de las
luces y efectos especiales,

ARANSGUI DE VERGARA.

El pasado sábado dia 5, se cele-

bró, en nuestra villa, la asamblea

comarcal de Aransgui, por lo que

pasamos a comentar el informe
que su presidente, el señor Ga-

ray, expuso en la asamblea, sobre

la marcha del central de nues-

tra villa.

Una vez agradecida la asisten-

cia al público congregado en el

salón de actos de la Tone de

Zabalotegui, las palabras del se-

ñor Garay fueron estas:

“Ya os decía en la asamblea

del pasado año que nuestras pre-
visiones económicas, hablan sido

ampliamente rebasadas por las

razones que entonces os di a co-

nocer y que, por lo tanto, en

nuestro centro de Vergara. te-

níamos una deuda de 351.198,20

pesetas.
No obstante, también os dije

que teníamos conseguida una sub-
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vención de 3.450.000 pesetas del

Ministerio de Gobernación Asis-

tencia Social, para cuyo cobro se

estaban completando las certifica,

clones correspondientes. Esta sub-

vención nos fue entregada en el

Ayuntaminto de Vergara, en un

acto intimo, por el alcalde, don

Luis Lascurian, que ostentaba la

representación del Ministerio de

Gobernación, el día 28 de noviem-

bre del año pasado.

SE VENDE PISO

EN VERGARA

RAZON; TELEFONO 761.773

El haber conseguido esta va-

liosa ayuda, se lo debemos a lá

Sociedad AÍkartu-Nai, de Verga-
ra, esta sociedad benéfico-cultu-
ral que siempre ha estado en

linea con nuestras ncsidades y a

la que tanto agradecimiento le

debemos.

Fueron los directivos de la

misma los que nos señalaron es-

ta posibilidad, encargándose ellos

mismos de hacer los expedientes
y presentarlos personalmente en

el Ministerio.

Tampoco debemos olvidar el

apoyo favorable que prestó el

Ayuntamiento de Vergara a esta

gestión, que influyó decisivamen-

te para su logro, y vaya para to-

dos nuestro sincero agradecimien-
to.

En cuanto a iniciativas más ur-

gentes teníamos la puesta en mar-

cha de la enseñanza profesional
y la insonorización de las aulas

que estaban en funcionamiento,
con un presupuesto aproximado
de 200.000 pesias. La primera pu-

dimos solucionar gracias a la Es-

cuela de Maestría Industrial de

Vergara, con el ingreso de cua-

tro alumnos a comienzo de curso,

los cuales, según referencias del

profesor que los ha atendido, en

la entrevista que mantuvimos con

el ayer, por la mañana, han se-

guido las tareas con mucho inte-

rés y con buena asimilación lo

que nos sirve de satisfacción. En

cuanto a la insonorización, se

llevó a cabo según lo previsto,
siendo su importe de 197.854 pe-

setas. En lo que va de año, lie-

mos llevado a cabo la insonori-

zación completa de toda la es-

cuela,. por un importe de pesetas
250.365.

En aparatos hemos invertido la

cantidad de 237.844,60 pestas; en

instalaciones, 51.581,15, y en mo-

biliario. 56.817,44 pesetas, que to-

talizan la cantidad de 646.608,19

pesetas.
Para que la nueva escuela que-

de totalmente terminada, nos que-

da pendiente el vallado o la ur-

banización, cuyo proyecto está

hecho por el aparejador. Su pre-

supuesto será del orden del mi-

llón de pesetas.
Todo nuestro interés era te-

nerlo terminado antes de estas

fechas, con el fin de haber pro-

cedido a la inauguración oficial

de la nueva escuela, pero no ha

sido posible o aconsejable su eje-

cución, hasta tanto, se terminen

las obras que se están realizando

en sus inmediaciones. En cuanto

creamos oportuno, llevaremos a

cabo dicha obra, que esperamos

sea a finales de este año o prin-

cinios del próximo.

En la directiva, no hemos creí-

do oportuno proceder a cambios

hasta tanto quede terminada la

urbanización y se proceda a la

inauguración oficial de la escuela.

No obstante, y con el fin de ir

adquiriendo conocimientos, he-

mos creído conveniente nombrar

un vicepresidente para que, a

continuación, pase a ocupar la

presidencia, ya que consideramos

de interés la renovación de car-

rr paso a nueva sabia.

Espero que, a lo largo del cur-

so, el funcionamiento de nuestro

centro haya sido normal o satis-

factoria, no obstante, a este res-

pecto, los padres son los que

pueden tener mejor opinión y

escucharemos gustosos las suge-

rencias que nos hagan.

Tengo que agradecer el celo y

la esmerada dedicación demostra-

da por el profesorado y espero

podamos seguir contando con su

colaboración y servicios.

Finalmente, el agradecimiento
de todos nosotros a todos los que
colaboran en esta obra.”

GRAN LIQUIDACION, HASTA

EL 30 DE JULIO, DE PANTA-

LONES CABALLERO, SEÑORA

Y NIÑO. DESDE 180 PESETAS,

EN LA FABRICA.

SAN LORENZO, 65.

MISA POR DON JAVIER UN-

CETA. Hoy, sábado, y organi-

zado por Alkartu-Nai, a las 7 de

la tarde, tendrá lugar, en la ca-

pilla de las Síervas de María,

una misa en sufragio del alma

da don Javier Uncela Urquizu.

LARREA
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